La Prensa Austral

2025 Audiencia:3.915 Tirada:5.600 Difusión:5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 35,47%

Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

Cuatro alcaldes de Magallanes participaron en jornada de fortalecimiento municipal en Santiago

El pasado martes y miércoles se llevó a cabo en Santiago la Jornada Nacional de Fortalecimiento Municipal, una instancia organizada por la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) del Ministerio del Interior y Seguridad Pública. El evento comenzó en el Palacio de La Moneda y contó con la participación del Presidente Gabriel Boric.

Entre los asistentes estuvieron cuatro de los diez alcaldes de la Región de Magallanes: Claudio Radonich (Punta Arenas), Patricio Fernández (Cabo de Hornos y Antártica), Karina Fernández (Primavera) y Gabriel Parada (Porvenir).

Claudio Radonich destacó los paneles enfocados en seguridad pública y la gestión municipal, incluyendo el fortalecímiento de las capacidades locales con más facultades para los municipios: "Todos los alcaldes manifestamos la preocupación por el avance de la ley que otorgue mayores facultades a las municipalidades en temas de seguridad". También resaltó que esta jomada fue una oportunidad para que Punta Arenas compartiera su experiencia en "sostenibilidad y desarrollo urbano". A su vez, el alcalde sefialó haber conversado sobre la exclusión de Punta Arenas de la Ley de Royalty Minero, "algo que representa un perjuicio gigante para los habitantes".

Gabriel Parada, alcalde de Porvenir, subrayó la utilidad de las hetramientas expuestas para replicar iniciativas en su comuna: "Pue un espacio importante para conocer proyectos que con bajo costo podrían implementarse en nuestras comunidades". Además, mencionó la importancia de que las herramientas para combatir la inseguridad "Ileguen a todas las comunas, no solo a las grandes urbes".



La actividad reunió a cerca de 260 alcaldes provenientes de diversas comunas de Chile.

Para Patricio Fernández, esta jornada permitió visibilizar las particularidades de las comunas rurales de la región. "Ocho de las diez comunas de Magallanes son rurales, y estas instancias son claves para abordar la equidad territorial", afirmó el edil de Cabo de Hornos.

Por su parte, Karina Fernández,

alcaldesa de Primavera, destacó la variedad de temas tratados: "Presenciamos ponencias de la Subdere y del Ministerio de Desarrollo Social, así como de Contraloría, lo que nos permitió conocer experiencias de gestión municipal eficientes y reforzar relaciones entre los municipios". La jornada fue valorada por los alcaldes magallánicos como una instancia para fortalecer la gestión municipal y fomentar la equidad territorial. "Estas actividades son senciales para construir gobiernos locales más eficientes y comprometidos con su comunidad", concluyó Gabriel Parada/LPA